

den 10.3.70

Verehrte Frau Matzner !

Vielen Dank für Ihren Brief vom 3. März, sowie für die Sendung. Ich werde Ihren Aufsatz sobald ich bei der eigenen Arbeit dazukomme, lesen und Ihnen meine Meinung mitteilen. Es ist für mich sehr schmeichelhaft, dass "Geschichte und Klassenbewusstsein" so wichtig für Sie geworden ist. Vergessen wir aber nie, dass das Buch in den zwanziger Jahren entstanden ist und seitdem hat die Theorie - trotz Stalinismus und westlichem Neopositivismus - doch wesentliche Fortschritte gemacht. Dazu gehört auch, dass Ihre Zeitschrift gegen die technokratische Futurologie Stellung nimmt. Ich habe die Zeitschrift deshalb einem befreundeten Ökonomen übergeben, der gerade sich mit der Kritik der Übertreibung der mathematischen Methode in den Gesellschaftswissenschaften, mit der damit eng verbundener Kritik der unzulässigen Extrapolationen beschäftigt, zum Studium und zur Kritik übergeben.

Mit herzlichen Grüßen
Ihr ergebener